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Machbarkeitsstudie Ausbau des Tramnetzes: Straßenbahn nach Harleshausen 

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD und B90/Grüne und der 

Stadtverordneten Dr. Cornelia Janusch und Andreas Ernst 

- 101.18.880 - 

 

Gemeinsamer Antrag 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Der Magistrat wird aufgefordert, die KVG mit der Durchführung einer 

Machbarkeitsstudie für den Ausbau des Tramnetzes in Form einer 

Straßenbahnlinie nach Harleshausen zu beauftragen. Die Studie soll es 

ermöglichen, Fördermittel für den Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs vom 

Bund und/oder vom Land Hessen effizient zu nutzen.  

Im Rahmen des sogenannten Nachhaltigkeitsfonds, der beim Dieselgipfel 

beschlossen wurde, sollen demnächst eine Milliarde Euro Fördergelder zur 

Verfügung gestellt werden. Ggf. lassen sich für die Durchführung der Studie 

bereits Zuschüsse akquirieren.  

Im Rahmen der Studie sollen auch innovative Konzepte wie die sogenannte „E-

Tram ohne Schiene“ geprüft werden.  

Mit der Machbarkeitsstudie wird keinerlei Vorfestlegung für die Realisierung 

des Projektes getroffen. 

 

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 

Zustimmung: SPD, B90/Grüne, Kasseler Linke, Freie Wähler + Piraten, 

  Stadtverordnete Burmeister, Ernst und Nölke 

Ablehnung: CDU, AfD 

Enthaltung: -- 

den  
 

Beschluss 
 

Dem gemeinsamen Antrag der Fraktionen der SPD und B90/Grüne und der 

Stadtverordneten Dr. Janusch und Ernst betr. Machbarkeitsstudie Ausbau des 

Tramnetzes: Straßenbahn nach Harleshausen, 101.18.880, wird zugestimmt. 

 

 

 

Petra Friedrich Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




